

## Jungen 15 Bezirksoberliga

TTC Langen 1950 : TTC Heppenheim  
Samstag, 09.03.2024, 12:00 Uhr

### Stapp tütet den Sieg für den TTC Langen 1950 ein

Im Spiel der Jungen 15 Bezirksoberliga traf der TTC Langen 1950 am Samstag, den 09. März im 16. Saisonspiel auf den TTC Heppenheim. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 25:11 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigte an diesem Tag Leonard Wagner. Auffällig war, dass der TTC Langen 1950 diese Partie mit einem und der TTC Heppenheim mit einem Ersatzspieler bestritt.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Stapp / Stapp hatten ihre Gegner Lambrecht / Reh beim deutlichen 3:0 komplett im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Valentino Stapp überzeugte im Einzel gegen Anyel Becker, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Nicht so gut lief es indessen für Leonardo Stapp beim 6:11, 10:12, 6:11 gegen Cai Lambrecht. Da war final wirklich nichts zu holen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 2:1. Leonard Wagner gelang es derweil Anyel Becker zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Leonardo Stapp war in der Partie gegen Oliver Rehe nicht zu stoppen und gewann überzeugend mit 3:0. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Valentino Stapp gegen Cai Lambrecht. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Ein hartes Stück Arbeit hatte Leonard Wagner gegen Oliver Rehe zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg eingetütet war. Leonardo Stapp gelang es, Anyel Becker im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Nur einen Satz verlor Leonard Wagner bei seinem Sieg gegen Cai Lambrecht und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Der Stand vor dem letzten Duell des Nachmittags hieß damit 7:2. Beim 3:0-Erfolg gelang es Valentino Stapp den Gastspieler Oliver Rehe in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Durch diesen Spielausgang liegen die Saison-Bilanzen nun bei 25:4 für Stapp und 5:18 für Reh seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TTC Langen 1950 die Halle.

Durch diesen Sieg hat der TTC Langen 1950 nun ein Punkteverhältnis von 29:3 auf dem Konto, während der TTC Heppenheim nach der Niederlage jetzt 8 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TTC 1948 Kelsterbach (TTC Langen 1950) bzw. gegen die SG 1878 Sossenheim (TTC Heppenheim).

#### Statistik:

##### TTC Langen 1950

Doppel: Stapp / Stapp 1:0

Einzel: V. Stapp 2:1, L. Stapp 2:1, L. Wagner 3:0

##### TTC Heppenheim

Doppel: Lambrecht / Rehe 0:1

Einzel: C. Lambrecht 2:1, A. Becker 0:3, O. Rehe 0:3

